



Hoffen bleibt erlaubt

Klimareportagen aus dem Sattel



Florian Wüstholtz und Martin Bichsel, Simplonpass (Foto: M. Bichsel)

Bilder und Diskussion zu einer besonderen Reise

Erzählt und präsentiert von Martin Bichsel

Mittwoch, 28. August 2024, 19.30 Uhr
Kirchgemeindehaus Paulus, Freiestrasse 20, Bern

Die Klimakrise nimmt ungebremst ihren Lauf. Wo bleibt noch Hoffnung?

Im Januar 2022 machten sich der Journalist Florian Wüstholtz und der Fotograf Martin Bichsel auf die Suche nach Antworten – mit dem Velo. **Zwischen Bern und Teheran finden sie Zuversicht: Menschen, die Widerstand leisten, die sich engagieren, die trotz allem an eine lebenswerte Zukunft glauben.**

Eintritt frei.

Kontakt: Pfr. Uli Geisler, uli.geisler@refbern.ch, 031 309 00 07